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Dicembre 2007 AsSISI - BASTIA UMBRAII!! 
I carabinieri mettono le mani su 650 chilograrhmi di materiale posto in vendita' -


Maxi sequestro di botti pericolosi
 
Denundaro ilgestore dell'attivilil, unperugirw di 46anni
 

Ma non mancatUJ le crepe nello maggioranza 

Domattina alle 8,30 l'ultimo 
consiglio comunale dell'anno 
BASTIA UMBRA -Dopo il con
siglio comunale andato in bian
co giovedì sera ancora una vol
ta per mancanza del numero 
legale, il presidente Massimo 
Calzetti ha diramato una secon
da convocazione per domatti
na, alle ore 8,30. Identico l'or
dine del giorno, che verte so
prattutto sulla previsione di bi
lancio 2008 e sul bilancio plu
riennale 2008/2010, assicurato 
il regolare svòlgìmento della se" 
duta, dal momento che, secon
do l'articolo 42 senza 
del regolamento, non è poi cosìBraccioil numero legale scontata e voci 
necessario per di corridoio vo
ché il consiglio di/erro gliono che il pri
comunale si svol mo cittadino in
ga è pari a sette con Caleri gaggi un braccio 
presenti più il di ferro con iePaffarinisindaco. Ciò no

nostante, sono
 
tante le voci di corridoiò che
 
scommettono su assenze e pre- _
 
senze. Assente annunciato per
 
motivi personali è il consigliere
 
Luigino Ciotti, che avrebbe "vo

tato contro al bilancio"; man

cherà anche il consigliere della
 
Margherita Gabriella Boncia

reIli, come accade oramai da
 
tempo, per motivi personali di

ehiaratipiù volte ai colleghi dal

la stessa diretta interessata; tut

tavia sono in molti, anche tra i
 
membri della giunta, che co

minciano a dubitare delle veri

dicÌtà delle affermazioni della
 

"L'Eco" 
fa arrabbiare 

Pettirossi 
ASSISI (v.a.} - Arriva l'Eco del 
Subasio ed è subito polemica. E' 
stato consegnato proprio in que
sti giorni alle famiglie del territo
rio il nuovo numero della pubbli
cazione comunale semestrale. In 
una nota, Simone Pettirossi del 
Pd (segretario dei Ds ancora in 
carica) apostrofa "I:Eco" come 
"un giornalino spudoratamente 
di parte". "Si tratta di un vero e 
proprio strumento di propaganda 
politica - comincia Pettirossi 
unidirezionale, senza la presenza 
di contraddittorio, fondato su 11ft 

noioso elenco di opere pubbli
che, realizzate peraltro,. in gran 
parte, con i soldi erogati dal Go· 
verno, dalla Regione e dalla Pro
vincia". Pettirossi rimprovera al
l'amministrazione di negare spa
zio alle opposizioni all'interno 
della rivista "per esporre le pro
prie ragioni, ma c'è stata la più 
totale e arrogante chiusura". Petti
rossi si rifà all'esperienza bastio
la: "Il capogruppo di Forza Italia 
di Bastia il mese scorso si è la
mentato del fatto che le 20 righe 
concessegli dall'amministrazione 
bastiola fossero scandalosamente 
poche. Sono d'accordo con lui 
sul fatto che il contraddittorio sia 
fondamentale per giungere alla 
verità, ma non sono d'accordo 
sul fatto che 20 righe siano così 
poche. I:amministrazione comu
nale di Assisi, infatti, guidata da 
vice coordinatore regionale di 
Forza Italia Claudio Ricci, non ha 
ancora concesso alle opposizioni 
nemmeno mezg rip~ 

margheritina. E' sui consiglieri 
Antonello Caleri, della Marghe
rita, e Fabrizio Paffarini, dei 
Democratici di Sinistra, che si 
aprono gli interrogativi. Caleri, 
da quando il sindaco France
sco Lombardi ha ritirato le dele
ghe all'ormai ex assessore al
l'urbanistica Giorgio Antonini, 
ha sempre disertato i consigli 
comunali; di Paffarini si mor
mora che le giustificazioni ad· 
dotte a motivi personali non sti
ano in piedi. Insomma, la pre

dei due 

consiglieri, an
che alla luce del

la delega in Comunità montana 
che ricoprono. Nèl kattempo 
l'opposizione si prepara alI'ulti" 
ma battaglia dell'anno, quella 
sul bilancio e tra i consiglieri di 
minoranza non manca chi vor
rebbe che l'assessore al bilan
cio, Claudio Boccali, presentas
se le dimissioni; il motivo? "Un 
bilancio salasso, disapprovato 
perfino dalla segreteria provin
ciale dei comunisti italiani, ai 
quali l'assessore Boccali è 
iscritto" dicono dall 'opposizio
ne. 

Alberta Gattucci 

ASSISI (v. a. J - Botti pericolosi 
di Capodanno in vendita sottoban
co in un negozio del comprenso
rio. I carabinieri della compagnia 
di Assisi e della stazione di Santa 
Maria degli Angeli hanno seque
strato 650 chilogrammi di "botti" 
di Capodanno, di una tipologia 
particolarmente pericolosa, dal 
negozio "Zeus srl", nella zona in
dustriale tra Assisi e Bastia Um-' 
bra. 11 sequestro è stato attuato 
nella tarda serata di giovedì, dopo 
una settimana di intensa attività 
investigativa dei militari sull'eser
cizio commerciale, svolta nell'am
bito dei servizi di prevenzione de
lineati dal comando provinciale 
di Perugia' per contrastarè i pUi~ 

troppo sempre frequenti incidenti 
del Capodanno. Durante la per
quisizione all'interno del negozio, 
che si occupa di casalinghieogget· 

Il sindaco Ricd~e gli assessori fanno il punto della situazione 

Mille delibere per un anno record
 
ASSISI - Azioni concrete e prospettive per il· 
futuro delle frazioni; questi gli argomenti focali 
del sindaco Claudio Ricci e della sua giunta 
durante la tradizionale conferenza di fine anno. 
Il sindaco attacca: "Un anno di lavoro molto 
intenso, il 2007, con quasi 1000 delibere appro
vate, fra giunta e consiglio comunale. Molte le 
iniziative ad Assisi e Santa Maria degli Angeli 
ma anche nelle frazioni dove, con i concorsi per 
idee, inte.n~~ riq~cazion~ l~ir:ze e le 
zone centrali delpaeSl". Progetti e ..e com" 
merciali, l'ampliamento dene zone industrial;i e 
il prossimo arrivo di nuove imprese sono gli 
altri temi che Ricci vuole sottolineare, passando 
poi a illustrare i progetti per l'anno venturo: "In 
primavera si concluderà un'opera simbolica per 
la città, il parcheggio di Mojano. Nel 2008 è 

prevista anche l'adozione del piano regolatore 
generale e la riapertura della strada di Torgio
vannefto. Un punto sul quale insisteremo è otte
nere, nel piano sanitario regionale, una classifi
CéJZÌone particolare per l'ospedale". Anche sul 
problema del Cst, il primo cittadino rassicura: 
"Il rettore ha confermato in questi giorni che il 
corso di laurea in Economia del turismo rima
ne, eanzi si consoliderà in Assisi con i corsi post 
laurea in palazzo Bemabei". Pro~etti e iniziative 
in merito a scuola, cultura, sport e sociale sono 
stati anche presentati dagli assessori alla Cultu
ra Leonardo Paoletti, allo Sport Daniele Martel
lini, all'Istruzione Maria Belardoni e ai Servizi 
sociali Moreno Massucci, in primo luogo con i 
festeggiamenti per l'VIII centenario della fonda
zione dell'ordine francescano e una mostra su 

Momento di socializzazione all'Umbriafiere a partire dalle 21 

Domani tutti intorno alla banda·
 
BASTIA UMBRA (a. g.) - "Intorno alla ban
da"; questo è il titolo della serata di gala che si 
terrà domani sera alle ore 21 al centro congres· 
si dell'Umbriafiere. La serata di festa è stata 
ideata e organizzata a cura dell'assessorato alla 
cultura insieme all'associazione Teatro dell'Iso
la Romana, che opera con costanza per pro
muovere momenti di socializzazione all'inse
gna della valorizzazione della cultura locale. 
Infatti, dopo i ragazzi della scuola di musica 
comunale coinvolti in occasione della spremi
tura dell'olio, questa volta protagonista del
l'evento sarà la banda di Costano. "La banda 
musicale della frazione bastiola, diretta da Giu

Umbriafiere Festa grande 

seppe Cecchetti epresieduta da Manlio Giulia cale del capoluogo -commentano i componen privati, che hanno collaborato volentieri alla 
ni, ha ere(1itato negli anni il ruolo che storica ti dell'associazione Teatro dell'isola Romana  messa a punto di quella che si preannuncia 
mente ricopriva l'oramai disciolta banda musi- e si è conquistata notorietà e apprezzamento, una grande opportunità di condivisione. 

La normativa voluta dall'assessore Cesaretti 

Come regolamentare 
le pratiche sportive 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Ed}1ca
zione, formazione ed efficacia; so
no questi gli obiettivi primari 
che si prefigge il nuovo regola
mento comunale per la promozio
ne delle pratiche sportive. Alla 
stesura del testo, che è stato ap
provato durante la seduta consilia
re del 20 dicembre scorso, ha col
laborato costruttivamente anche 
l'opposizione, contribuendo alla 
messa a punto di alcune modifi
che. 
"Non sarà mai noioso ribadire 
che lo sport che coinvolge igiova
ni deve mirare allo sviluppo ar
monioso del fisico in crescita· ha 
commentato l'assessore allo 

Sport, Nadia Cesaretti - ma an
che e soprattutto allo sviluppo e 
alla maturazione delle qualità 
umane fondamentali, quali la 
consapevolezza di sé, l'autosti
ma, la lealtà, la capacità di colla
borare, il rispetto -delle regole, la 
dedizione e l'attenzione nei con
fronti degli altri. La competizione 
nello sport, come anche nella s0

cietà, è un valore positivo qualo
ra gli venga attribuito il giusto pe
so e si tenga bene a mente che 
"com-petere" è tendere a un tra
guardo comune". 
Insomma guardando lo sport da 
questa angolatura è molto me
glio. 

Particolare I botti non sono sempre e solo allegria 

ti per l'arredo e l'organizzazione 
di feste, i carabinieri hanno rinve
iiuto· 650 chilogrammi di botti, 
materiale pirotecnico appartenen
te alle categorie 411 e511

, classifica
te come "alto potenziale". Parte 
dei manufatti pirotecnici era siste

non solo presso la popolazione locale. Il giusto 
e simbolico riconoscimento per tanto impegno 
èuna serata sotto i riflettori: il concerto dell'an
no, un'occasione per ricevere l'applauso di 
gratitudine e di approvazione di tutta la città".. 
La musica sarà quindi la protagonista indiscus
sa della serata, ma anche l'associazionismo 
non verrà messo in secondo piano; all'appunta~ 

mento sono state infatti invitate a partecipare, 
oltre alla cittadinanza tutta, anche le associazio
ni che operano nel territorio comunale bastio
lo, per festeggiare insieme un anno di impegno 
di volontariato. All'organizzazione della serata 
hanno partecipato anche soggetti pubblici e 

BASTIA UMBRA - L'ente Palio 
de San Michele allarga le braccia 
ai disabili, "perché il santo patro
no è di tutti e la recitazione per
mette a chiunque di esprimere le 
proprie capacità, anche giocando 
sullo scambio dei ruoli"; queste 
sono le parole con {;ui il presiden
te dell'ente Palio ancora in cari
cai Monia Giacanella Bugiantel
la, ha presentato la novità che 
quest'anno connota il taglio di 
"Rioninsieme 2008". Lo ha fatto 
ieri mattina, alle ore 11 nella sala 
consiliare del municipio bastiolo, 
dove era presente anche il sinda
co, Francesco Lombardi, per salu
tare l'avvio della coDabomione 

mata in degli scatoloni custoditi 
all'interno del bagno dell'eserci
zio commerciale, in assenza· delle· 
misure cautelari previste dalla leg
ge per la detenzione di materiale 
esplodente; una situazione di peri
colo che, in caso di esplosione ac

cidentale, avrebbe potuto provoca
re danni alla struttura e anche alle 
persone. Il resto del mat~riale si 
trovavainvece in vendita sottoban
co, senza che vi fossero inecessari 
permessi di polizia per la deten
zione non a rischio di questo tipo. 
I numerosi botti sequestrati dai 
carabinieri sono stati affidati a 
una ditta autorizzata allo stoccag
gio degli artifizi pirotecnici delle 
categorie in questione. Thtti i ma
nufatti ritirati dal negozio sono sta
ti messi a disposizione dell'autori
tà giudiziaria; le categorie ad alto 
potenziale sono infatti ritenute pe
ricolose se utilizzate impropria
mente, con la possibilità niente af
fatto remota di nuocere gravemen· 
te anche alle persone. Abbastanza 
per far scattare la denuncia per il 
gestore del negozio, M.B., perugi
no di 46 anni. 

tra i laboratori di recitazione e 
scenotecnica della festa di San 
Michele e i due esperti Federica 
Moretti, educatrice presso l'istitu
to Serafico di Assisi, ed Emanue
le Guazzetti, tecnico della riabili
tazione psicosociale. 
I due affiancheranno due giovani 
autistici fungendo da mediatori 
con il gruppo di lavoro durante 
l'intero svolgimento dell'espe
rienza laboratoriale, che si conclu
derà con la messa in scena di uno 
spettacolo teatrale. 
Un'iniziativa degna della massi
ma attenzione e che la dice lunga 
sullo spirito che anima i protago
nisti. 

Giotto. I:assessore ai lavori pubblici Gior 
Bartolini ha ricordato gli oltre 25 milioni di et. 
spesi per i lavori e progetti nel 2007; seconde 
previsioni saranno investiti nel 2008 circa 
milioni di euro. Anche l'assessore ai Vtgili Url.
ni e al Commercio Franco Brun02ZÌ parla di 
"rendiconto.soddisfacente per la struttura comu
nale e per gli uffici·, soprattutto per quanto 
riguarda la gestione di grandi eventi, durante i 
quali "la polizia municipale, pur con un organi
co ridotto, ha fatto fronte a tutte le evreniemr. 
dalle straordinarie alle ordinarie·. Importl!* 
l'entrata di 400mila euro registrata grazie ~ 
sanzioni. Insomma, un anno che l'amIllinistrr 
zione definisce positivo e in linea con il pr0
gramma elettorale. 

Valentina Antonelli 

Presentata la novità di "Rioninsieme 2008" 

L'ente Palio si apre 
ai diversamente abili 


